

LAPIDEI ARTIGIANATO DAL 1 MARZO 2018 AL 31 MAGGIO 2018

LIVELLI	TOTALE	CONTIG.	ALTRI ELEMENTI	SUPERMIN.. INDIVID.	TOTALE
1	1.997,35				1.997,35
2	1.872,63				1.872,63
3	1.630,74				1.630,74
4	1.529,28				1.529,28
5	1.471,71				1.471,71
6	1.404,00				1.404,00
7	1.305,28				1.305,28

APPRENDISTI OPERAI DAL 25 MARZO 2014

Gruppo 1°					
1 (1°-12° m.)	1.398,15				1.398,15
1 (13°-24° m.)	1.458,07				1.458,07
1 (25°-36° m.)	1.597,88				1.597,88
1 (37°-48° m.)	1.697,75				1.697,75
1 (49°-60° m.)	1.797,62				1.797,62
2 (1°-12° m.)	1.310,84				1.310,84
2 (13°-24° m.)	1.367,02				1.367,02

2 (25°-36° m.)	1.498,10				1.498,10
2 (37°-48° m.)	1.591,74				1.591,74
2 (49°-60° m.)	1.685,37				1.685,37
3 (1°-12° m.)	1.141,52				1.141,52
3 (13°-24° m.)	1.190,44				1.190,44
3 (25°-36° m.)	1.304,59				1.304,59
3 (37°-48° m.)	1.386,13				1.386,13
3 (49°-60° m.)	1.467,67				1.467,67

Gruppo 2°					
4 (1°-12° m.)	1.070,50				1.070,50
4 (13°-24° m.)	1.146,96				1.146,96
4 (25°-36° m.)	1.345,77				1.345,77
4 (37°-48° m.)	1.376,35				1.376,35
4 (49°-60° m.)	1.452,82				1.452,82
5 (1°-12° m.)	1.030,20				
5 (13°-24° m.)	1.103,78				1.103,78
5 (25°-36° m.)	1.295,10				1.295,10

5 (37°-48° m.)	1.324,54				1.324,54
5 (49°-60° m.)	1.398,12				1.398,12

Gruppo 3°					
6 (1°-6° m.)	982,80				982,80
6 (7°-12° m.)	1.053,00				1.053,00
6 (13°-18° m.)	1.123,20				1.123,20
6 (19°-24° m.)	1.263,60				1.263,60
6 (25°-30° m.)	1.333,80				1.333,80

APPRENDISTI IMPIEGATI DAL 25 MARZO 2014

Gruppo 1°					
1 (1°-12° m.)	1.398,15				1.398,15
1 (13°-24° m.)	1.458,07				1.458,07
1 (25°-36° m.)	1.597,88				1.597,88
2 (1°-12° m.)	1.310,84				1.310,84
2 (13°-24° m.)	1.367,02				1.367,02
2 (25°-36° m.)	1.498,10				1.498,10
3 (1°-12° m.)	1.141,52				1.141,52
3 (13°-24° m.)	1.190,44				1.190,44

3 (25°-36° m.)	1.304,59				1.304,59
----------------	----------	--	--	--	----------

Gruppo 2°					
4 (1°-12° m.)	1.070,50				1.070,50
4 (13°-24° m.)	1.146,96				1.146,96
4 (25°- 36° m.)	1.345,77				1.345,77
5 (1°-12° m.)	1.030,20				1.030,20
5 (13°-24° m.)	1.103,78				1.103,78
5 (25°-36° m.)	1.295,10				1.295,10

Gruppo 3°					
6 (1°-6° m.)	982,80				982,80
6 (7°-12° m.)	1.053,00				1.053,00
6 (13°-18° m.)	1.123,20				1.123,20
6 (19°-24° m.)	1.263,60				1.263,60
6 (25°-36° m.)	1.333,80				1.333,80

APPRENDISTATO PROFESSIONALIZZANTE

1 (1°-12° m.)	1.398,15				1.398,15
1 (13°-24° m.)	1.458,07				1.458,07
1 (25°-36° m.)	1.597,88				1.597,88
1 (37°-48° m.)	1.697,75				1.697,75
1 (49°-60° m.)	1.797,62				1.797,62
1 (61°-72° m.)	1.897,48				1.897,48
2 (1°-12° m.)	1.310,84				1.310,84
2 (13°-24° m.)	1.367,02				1.367,02
2 (25°-36° m.)	1.498,10				1.498,10

2 (37°-48° m.)	1.591,74				1.591,74
2 (49°-60° m.)	1.685,37				1.685,37
2 (61°-72° m.)	1.779,00				1.779,00
3 (1°-12° m.)	1.141,52				1.141,52
3 (13°-24° m.)	1.190,44				1.190,44
3 (25°-36° m.)	1.304,59				1.304,59
3 (37°-48° m.)	1.386,13				1.386,13
3 (49°-60° m.)	1.467,67				1.467,67
3 (61°-72° m.)	1.549,20				1.549,20

4 (1°-12° m.)	1.070,50				1.070,50
4 (13°-24° m.)	1.146,96				1.146,96
4 (25°-36° m.)	1.345,77				1.345,77
4 (37°-48° m.)	1.376,35				1.376,35
4 (49°-60° m.)	1.452,82				1.452,82
5 (1°-12° m.)	1.030,20				1.030,20
5 (13°-24° m.)	1.103,78				1.103,78
5 (25°-36° m.)	1.295,10				1.295,10
5 (37°-48° m.)	1.324,54				1.324,54

5 (49°-60° m.)	1.398,12				1.398,12
6 (1°-6° m.)	982,80				982,80
6 (7°-12° m.)	1.053,00				1.053,00
6 (13°-18° m.)	1.123,20				1.123,20
6 (19°-24° m.)	1.263,60				1.263,60
6 (25°-30° m.)	1.333,80				1.333,80

Note:

A partire dal 01.01.2010, i minimi tabellari, l'ex indennità di contingenza e l'EDR sono conglobati in un'unica voce retributiva (Accordo Interconfederale sulla semplificazione contrattuale del settore artigianato 28.09.2009)

Apprendisti dal 2014

La durata minima del contratto di apprendistato è di 6 mesi; per gli apprendisti in possesso di titolo di studio post-obbligo o di attestato di qualifica professionale, attinenti le mansioni per le quali viene assunto con contratto di apprendistato, la durata è ridotta di 6 mesi.

Per le piccole e medie imprese le durate dell'apprendistato sono ridotte di 24 mesi (se superano i 3 anni) a tutti gli effetti contrattuali, compresi quelli retributivi